



## ソフトテニス 絆いわて（選手）

たか はし れい こ

高橋 麗子 さん

68 歳

● 参加歴：2 回目

## ありがとう！鳥取

わくわくドキドキ、心躍らせて参加したねんりんピックとっとり大会でした。

普段は盛岡、北上、奥州、陸前高田、一関と岩手県内それぞれの場所で、それぞれに生活し、それぞれの目的を持っている6人です。共通点は「ソフトテニスが好きだ!」ということ。そんな6人がねんりんピックに挑みました。全国から集まったのはやっぱりソフトテニス好きな強者たちでした。いざ、コートに立つと、とても60代、70代には見えない若々しいプレイに歓声を上げ、拍手を送りました。

「岩手からの参加ですか？ 大谷翔平君のところですね。応援していますよ」と声をかけられ、大谷翔平のすごさを実感しました。つい調子に乗って「うちの息子みたいなもんですから」と言うと、「あら、私も息子だと思って応援しますよ」と返答。さすが関西人、ノリがいい。

総合開会式は雨で参加できなかつたのが残念でしたが、いろいろなテントブースを見て歩き、それはそれで楽しめました。大会関係者やスタッフの方はさぞ大変だったことでしょう。

鳥取市、米子市、北栄町と移動してきましたが、スタッフの方が一生懸命で親切でした。若いスタッフも多く見られました。60代以上の私たちですから、トンチンカンな言動があつて、戸惑うこともあつたに違いありません。それでもどこの会場でも、どのスタッフさんも丁寧に教えていただき、本当に気持ち

よく過ごすことができました。

1日目の北栄町では地元の方に名産品や郷土料理をふるまっていたいただき、忘れられない味になりました。町長さんに「一緒に写真を」とお願いしたら気軽に入ってください、「北栄町はコナンの町です。“真実はひとつ!”の決めポーズで撮りましょう」と提案していただき、町長さんと6人で写真を撮ったのもいい思い出です。

試合の日は晴れて、テニス日和。気持ちよくボールを打つことができました。1ポイント取っては大喜びし、取られては悔しがり、仲間を褒めたり、慰めたり。身体は60代、70代でも、気持ちは10代、20代。全国の仲間とソフトテニスを楽しむことができました。

鳥取県の関係者はもちろんですが、いきいき岩手支援財団の皆様にも心から感謝申し上げます。このねんりんピックが今後も続き、高齢者の生きがいと希望になっていくことを願っています。



北栄町の手嶋俊樹町長とコナンのポーズでバチリ! (左から2番目/右隣が町長)